

EDITORIAL

En este primer aniversario, la Revista Mexicana de Economía y Finanzas, *REMEF*, publicación oficial del Centro de Investigación en Finanzas del Tecnológico de Monterrey, Campus Ciudad de México, recibió y dictaminó, en los primeros cuatro números de la revista, artículos inéditos en el área de economía y finanzas de investigadores nacionales y extranjeros. El resultado final de este proceso fue la publicación de veinte artículos, los cuales cubrieron satisfactoriamente los estándares de calidad académica y normas editoriales exigidos por *REMEF*. Por otra parte, debido al interés y a la confianza otorgados por la comunidad académica nacional, y de todas aquellas personas involucradas en el diseño e instrumentación de las políticas económicas y financieras dentro del país, el volumen uno de *REMEF* tuvo una extraordinaria aceptación. En este sentido, confiamos en que este segundo volumen tenga la misma recepción que su antecesor.

El objetivo de promover la investigación y difundir el conocimiento entre los académicos y los tomadores de decisiones de los diferentes sectores de la economía, por parte de *REMEF*, ha sido alcanzado gracias al apoyo invaluable de los directivos del Tecnológico de Monterrey, Campus Ciudad de México y al de cada uno de los miembros de su consejo editorial. Asimismo, resaltamos el trabajo realizado por todos los dictaminadores, quienes con sus opiniones contribuyeron a estimular la comunicación y el intercambio de ideas entre los autores y *REMEF*.

Finalmente, tanto los editores de *REMEF*, así como los directivos del Tecnológico de Monterrey, Campus Ciudad de México, agradecemos profundamente al Dr. Bernardo González-Aréchiga su labor como editor de *REMEF* en su primer año de existencia. Sin duda, su colaboración en este proyecto fue un elemento esencial en el desarrollo de *REMEF*.

Dr. Francisco Venegas-Martínez
Editor de REMEF

Dr. Arnold Zellner
Editor Adjunto de REMEF